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NOTÍCIAS

Conscientização é pauta de 
diversas ações na Câmara. Confira: 

MAIO ROXO: APOIO AOS PORTADORES DE 
DOENÇAS INFLAMATÓRIAS INTESTINAIS
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Quer receber esse informativo semanal no seu e-mail ou whatsapp? 
Fala com a gente no ramal 5657 ou no e-mail

comunicacao@cachoeirodeitapemirim.es.leg.br (Camila, Célia ou Leverson). 

INFORMATIVO DIGITAL DA CÂMARA MUNICIPAL 
DE CACHOEIRO DE ITAPEMIRIM-ES
Ano 1 | Edição 5 | 15 a 27 de maio de 2022

Este mês, nosso prédio ganhou um laço roxo 
na fachada. A decoração está ligada à Lei 
7685/2019, que instituiu no município a Campa-
nha “Maio Roxo”, de sensibilização, conscientiza-
ção e apoio aos portadores de doenças inflamató-
rias intestinais. Dia 19 de maio é o dia mundial da 
doença inflamatória intestinal- DII, que engloba as 
doenças de Crohn e Retocolite Ulcerativa. 

O vereador Mestre Gelinho (PSDB) é um dos 
que mais tem dado voz ao tema. Por intermédio 
dele, esteve na Câmara Ediana Ribeiro, represen-
tante da Diiessul - Associação sem fins lucrativos 

de assistência a pessoas com Doença de Crohn 
e Retocolite Ulcerativa no Sul do Espírito Santo. 
O objetivo da visita foi estreitar laços entre a as-
sociação e o Legislativo, ficando agendada a 
utilização do plenário para evento no dia 28, 
sábado. 

Na foto, da esquerda para a direita, o di-
retor geral da Casa Wilson Dillem, a chefe de 
gabinete da presidência Fátima, os vereadores 
Marcelinho Fávero (PL) e Vandinho da Padaria 
(PSDB), Ediana Ribeiro, da DIIESSUL, Mestre Ge-
linho (PSDB) e Brás Zagotto (Podemos). 
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De autoria de Sandro Irmão (PSD) foi aprovado também por 
unanimidade o PL 48/2022, que cria a Semana Municipal de 
Conscientização e Combate à Disseminação de Notícias Falsas 
(Fake News). “A lei tem por objetivo dar visibilidade ao tema, 
conscientizando a população dos males que a propagação de 
uma notícia não verídica pode trazer à sociedade e quais as 
consequências para quem cometer esse crime”, justifica.

O objetivo é que, especialmente na segunda semana de se-
tembro de cada ano, sejam promovidas ações como palestras, 
debates, rodas de conversa, informativos e orientações sobre 
as consequências do ato de criar e/ou disseminar Fake News, 
dentre outras estratégias de sensibilização social.

Também de autoria de Sandro Irmão (PSD) e aprovado por unanimidade, 
foi instituído o “Dia da prevenção à Doença Renal Crônica”, com ativida-
des anualmente executadas na segunda quinta-feira do mês de março, 
coincidindo com as comemorações relativas ao Dia Mundial do Rim. 
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NÃO ÀS FAKE NEWS!

PREVENÇÃO 
À DOENÇA RENAL
CRÔNICA

AUDIÊNCIA PÚBLICA DISCUTE LGBTFOBIA E
APRESENTA PLANO ESTADUAL DE ENFRENTAMENTO

Em alusão ao 17 de maio, Dia Internacional de combate 
a LGBTfobia, e a pedido do Núcleo Pedra, associação de 
apoio e resistência LGBT+, a Câmara de Cachoeiro promoveu 
na última sexta, 20,  audiência pública com o tema LGBTfobia 
- Enfrentamentos e Resistência. 

A mesa foi mediada por Giovani Roberto, do Núcleo 
Pedra, e teve participação também do vereador Diogo Lube 
(PP), que, no legislativo, é presidente da Comissão Permanente 

de Direitos Humanos, Assistência Social e Direito do Consu-
midor;  Renan Candais, Gerente Estadual de Diversidade 
Sexual;  Fayda Belo, representando o Poder Executivo Muni-
cipal;  João Lucas Cortez de Souza, presidente do Conselho 
Estadual de LGBT;  e Thiago Togneri, Gerente de Direitos 
Humanos da prefeitura de Cachoeiro.  Acesse a audiência 
na íntegra neste link: Audiência Pública - Tema: LGBTfobia - 
Enfrentamentos e Resistência - YouTube
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Homenagem merecida

Homenagem
merecida 2

Contando com a defesa dos autores e do violo-
nista Adilson Dillen, a Câmara aprovou na terça-
-feira (24) o projeto de resolução que cria a Comen-
da Raul Sampaio Cocco, destinada a homenagear 
poetas, compositores e letristas, que mantenham 
compromisso com o engrandecimento da cultura 
musical. Após apresentar um documentário sobre o 
compositor, Adilson afirmou: “É sempre necessário 
reconhecer a importância de Raul Sampaio para 

Também foi aprovado na mesma 
sessão o PL 42/2022 que institui o dia 
do servidor municipal aposentado. “As 
histórias de vida e de dedicação dos ser-
vidores aposentados se misturam com a 
história do próprio município de Cachoei-
ro de Itapemirim. Os funcionários públi-
cos de todos os setores são essenciais 
para o funcionamento e organização do 
município e, nossos servidores aposenta-
dos são provas vivas disso”, justifica Leo 
Camargo (PL), autor do projeto.

Cachoeiro”. A comenda será concedida em 
sessão próxima a 6 de julho, data do aniver-
sário de Sampaio. Cada vereador poderá 
indicar um homenageado. O projeto é assi-
nado por Marcelinho Fávero (PL), Alexandre 
de Itaoca (PSB), Allan Ferreira (Podemos), Brás 
Zagotto (Podemos), Diogo Lube (PP), Ely Es-
carpini (PV), Vandinho da Padaria (PSDB), Léo 
Cabeça (PDT) e Paulinho Careca (PSDB).
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Câmara contrata Medicina do 
Trabalho para laudos e perícias legais

Atendendo a novas normas da legislação 
federal, a Câmara de Cachoeiro passa a 
oferecer aos seus servidores, a partir de junho, 
o serviço de Segurança e Medicina do Tra-
balho, que será realizado por uma empresa 
especializada. O objetivo principal é a promo-
ção da saúde dos trabalhadores, através do 
acompanhamento de doenças, ocupacionais 
ou não. Com isso, espera-se que o serviço 
resulte na redução do número de afastamentos 
médicos e das despesas decorrentes das faltas 
ao trabalho.

“Acreditamos que o servidor terá mais 
saúde com melhores condições de trabalho, 
em um ambiente mais seguro e adequado 
ao desenvolvimento de suas funções”, diz o 
presidente da Casa, Brás Zagotto (Podemos). 
No entanto, diz ele, é importante frisar que o 
serviço não se trata de um plano de saúde. A 
empresa contratada irá elaborar os inúmeros 
laudos exigidos pela lei, como o Perfil Profis-
siográfico Previdenciário (PPP), Programa de 
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Controle Médico de Saúde Ocupacional (PCMSO), relatórios so-
bre as condições ambientais do trabalho, prevenção de acidentes 
e ocorrência de insalubridade e periculosidade, entre outros. Além 
disso, será responsável pela realização dos exames periódicos, 
incluindo os admissionais e demissionais e também as perícias mé-
dicas, para validação de atestados.

Amaral visita
Câmara de 
Cachoeiro

O ex-vereador José Carlos Amaral visitou na terça-
-feira (17) a Câmara de Cachoeiro e fez um breve pro-
nunciamento durante a sessão. Amaral comemorou o 
fato de estar se recuperando de um grave problema de 
saúde e anunciou sua disposição de participar ativa-
mente da campanha eleitoral, apoiando candidaturas 
de amigos.

O presidente da Câmara, Brás Zagotto (Podemos) 
agradeceu ao ex-vereador pela visita e lembrou de mo-
mentos marcantes que viveram juntos, ao longo de vá-
rias legislaturas. E ressaltou o momento, em 2017, em 
que sugeriu que a tribuna da casa ganhasse o nome de 
Amaral, quando o amigo deixou as disputas eleitorais. 
“Foi na tribuna da Câmara que Amaral brilhou durante 
todos esses anos, e ela não poderia ter outro nome”, 
enalteceu Brás. 
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Cabe aos vereadores legislar na esfera mu-
nicipal, mas também propor alternativas para 
o desenvolvimento pleno, como obras e servi-
ços, e fiscalizar a atuação do Poder Executi-
vo. Neste sentido, a atuação das comissões 
permanentes é importantíssima. 

Por isto, na quinta-feira (26), a Comissão 
de Finanças e Orçamento da Câmara de Ca-
choeiro reuniu-se em audiência pública, com 
representantes da Secretaria Municipal de 
Fazenda (Semfa) para avaliar o cumprimento 
das metas fiscais do município relativas ao 
primeiro quadrimestre de 2022. A audiência 
ocorre pelo menos três vezes por ano, nos me-
ses de fevereiro, maio e setembro, em atenção 
ao artigo 9º, parágrafo 4º da Lei de Respon-
sabilidade Fiscal. A Comissão de Finanças 
é composta pelos vereadores Sandro Irmão 
(presidente), Ely Escapini (relator) e Vandinho 
Miranda (membro).

Os vereadores avaliaram todos os dados 
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COMISSÃO DE FINANÇAS AVALIA 
REGULARIDADE DE METAS FISCAIS 

NO 1º QUADRIMESTRE

apresentados pela equipe da secretaria, con-
cluindo que o relatório apresentado está regu-
lar em relação às exigências legais. Vandinho 
Miranda (PSDB) questionou, no entanto, o bai-
xo percentual de investimentos liquidados até 
o momento, que é de apenas 3,06% do total 
previsto na LDO, o que demonstra que boa 
parte dos projetos anunciados para 2022 ain-
da não saíram do papel, permanecendo nas 
fases de planejamento e licitação. O vereador 
Sandro Irmão (PSD) concordou: “Estamos ven-
do que os recursos existem e estão reservados. 
Agora, precisamos apenas que o município 
siga em frente e toque as obras”. O verea-
dor Ely Escarpini (PV), que também ressaltou a 
importância de dar andamento aos projetos, 
elogiou o trabalho e a transparência da área 
fazendária do município. “É importante conhe-
cermos todas as informações e garantir que 
a legislação fiscal esteja sendo cumprida”, 
afirmou.
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Foi aprovado por unanimidade na sessão do 
dia 24 o projeto de lei 047/2022, que finalmen-
te oficializa a extinção de unidades escolares do 
município que já não funcionam há vários anos. 
Com isso, os prédios dessas antigas escolas po-
derão abrigar outros serviços públicos do municí-
pio necessários à população de cada localidade, 
como unidades de saúde e CRAS, dentre outros. 

A comissão de educação da Casa, presidida 
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Será que vai ter bolo?

Aniversários: 
Comemoraram nova idade nos últimos dias Deyvide Leal Stulzer, Oseas Gripp Silveira e Raila 
Soares Boldrini em 16/05, Rodrigo De Bruim Matos 17/05, Rodrigo da Silva Ferreira e Tarcisio Pansi-
ni no dia 18/05, Natanael Vieira da Silva 20 /05, Maria Elizabete Fiorese  21/05 , Naiani Tavares de 
Mello Diirr 22/05, Paulinha Garruth 24/05, Fabiana Lopes 26/05, Adriana Pinto 27/05, Parabéns a 
todos!

AINDA SOBRE FISCALIZAR O EXECUTIVO

por Mestre Gelinho (PSDB) e composta tam-
bém por Diogo Lube (PP) e Alexandre de 
Itaoca (PSB), está atenta a esta pauta: visitou 
as unidades para constatar a real necessi-
dade de fechamento e as possibilidades de 
aproveitamento do patrimônio, apresentan-
do relatório antes da votação do projeto, 
e, com certeza, continuará fiscalizando a 
destinação dos prédios. 
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